
                            質 疑 要 旨                           本吉淨与議員 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ クールシェアについて 

(1) 公共施設や商業施設以外での自宅や近所、自然におけるクール

シェアは行われているのか。 

(2) クールシェアの取り組み強化として、自宅や近所、自然でのク

ールシェアを推進してはどうか。 

 

２ 河川について 

(1) 即効性のある災害予防対策である河川の堆積土砂除去に対する

思いを聞く。 

(2) 除去で発生した土砂はどのように活用されるのか。 

(3) 邑知潟の堆積土砂の現状と今後の対応を聞く。 

(4) 県河川総合情報システムのメールサービス登録者数を聞く。ま

た、利用者の意見を調査し、配信内容を改良してはどうか。 

 

３ 県が開発した農産物について 

(1) 石川酒６８号について 

ア どのように生産拡大を推進していくのか。 

イ 山田錦に代わるというコンセプトで開発された酒米は全国に

どのくらいあり、石川酒６８号はどのような戦略で差別化し、

今後の需要拡大を図るのか、期待と併せて聞く。 

(2) 県が開発した品種を栽培したいという県外農家の要望はどのく

らいか。また、要望にどのように対応しているのか。 

(3) 県が開発した品種を農家に提供する際、品種流出や権利侵害へ

の対策や効果確認をどのように行っているのか。 

(4) 農産物の海外流出や権利侵害への対策として、どのような方策

が効果的と考えているのか。 

(5) 今後、温暖化などの気候変動により変化する県内の農産物の生

育環境を踏まえ、農産物開発をどのように進めていくのか。 

(6) 県が今後進めていく農産物の開発に対する期待と展望を聞く。 
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この質疑要旨は、９月１２日午後４時３５分に取りまとめたものです。 


